

## Einführung



Bild von Gerd Altmann auf Pixabay

Ich habe die Schmerzen ausgewertet. Dabei kam heraus, dass die Lebensweise das Leben der Menschen bestimmt. Mit einer omnivoren Lebensweise ist man ein Verbrecher an den Tieren. Die Verbrechen an den Tieren springen auf den Menschen über und die Menschen begehen Verbrechen untereinander. Die Wissenschaft basiert auf Verbrechen an den Tieren und ist deshalb ungenau und muss durch neues Wissen ersetzt werden. Wenn man rein genug lebt, man braucht die vegane Lebensweise dazu, kann man neue Dinge lernen. Ich selber habe ein erweitertes veganes Bewusstsein entwickelt. Ich kann mit den Dingen sprechen und sie sagen mir freiwillig, wie es ihnen geht und was sie so ausmacht. Das ist viel besser als die Wissenschaft, die mit Gewalt versucht, der Natur Wissen abzutrotzen. Das kann nur schiefgehen.

Das Nichts und das reine Bewusstsein sind Gegensätze. Im Nichts ist noch nichts vorhanden. Im Laufe der Evolution füllt sich das Nichts mit reinem Bewusstsein. Das reine Bewusstsein ist die wichtigste Erfahrung, die man im Leben machen kann. Sie füllt dich vollkommen aus und gibt dir alles, was du brauchst.

Beste Grüße, Michael Gumnor, Email: Michael [at] Gumnor [dot] de